



Concours "Dessine-moi ta Justice!"

publié le 03/02/2025

Le samedi 1er janvier 2025, Sacha BECHERAND, élève de 4ème au collège, s'est vu remettre le 1er prix du concours "Dessine-moi ta Justice" par Madame la Présidente du Tribunal d'Angoulême, en présence de Madame la Procureure et de Monsieur le Directeur Académique, Monsieur Claverie. Un moment d'émotion parfait pour notre jeune lauréat. Une photo de "famille" a été faite à l'occasion. Merci à tous les participants et encadrants.

F. LACHAISE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.